



Communiqué de presse
Annecy
Dimanche 26 novembre 2023

Réaction des Écologistes suite à l'agression d'un journaliste lors d'une manifestation aujourd'hui à Annecy

Les Écologistes de Haute-Savoie apportent tout leur soutien au journaliste de Librinfo sauvagement agressé aujourd'hui à Annecy lors d'une manifestation d'extrême-droite.

Les Écologistes condamnent cet acte d'une violence grave, qui n'a pas sa place dans notre République.

Nous avons confiance en la Police qui devrait retrouver rapidement les personnes impliquées, et en la justice qui doit être exemplaire.

Terre de Résistance, nous ne devons pas laisser la Haute-Savoie être souillée par l'extrême-droite.

Contact presse

Pascal Sciabbarrasi
Porte-parole Les Écologistes 74
pascalsciabbarrasi@gmail.com
06 75 19 36 49